

## **Peresmian RTLH Tahap 3, Suasana Haru dan Kebahagiaan Memenuhi di Wilayah Koramil 1418-04/Budong-Budong Dalam Nuansa Penuh Hikmat.**

**M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID**

Jun 6, 2023 - 18:02



Mamuju – Selasa, 6 Juni 2023 di Desa Sinabatta, Kecamatan Topoyo, Kabupaten Mamuju Tengah, Provinsi Sulawesi Barat, dilaksanakan secara virtual confrence (Vicon) peresmian RTLH tahap 3 dan launching RTLH tahap 4 dalam

rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin tahun 2023 dengan tema “ 6K dihati kita TNI AD Patriot NKRI.



Hadiri dalam kegiatan tersebut antara lain Letkol Inf Edi Purwanto sebagai perwira penghubung Kabupaten Mamuju Tengah, Hamzah S.E. Ketua Baznas Mamuju Tengah, Akp Yohanis Kabag SDM Polres Mamuju Tengah, Ipda Susilo Kapolsek Topoyo, Masri Camat Topoyo, Jamaluddin Kepala Desa Sinabatta, Takdir S.sos perwakilan Dinas Perkim Kabupaten Mamuju Tengah, serta masyarakat Desa Sinabatta yang hadir.

Acara dimulai dengan sambutan dari Mayjen TNI Totok Imam Santoso, Pangdam XIV/Hasanuddin, yang menyampaikan bahwa program RTLH merupakan salah satu kegiatan unggulan dari Kasad (Kepala Staf Angkatan Darat) dan bertujuan untuk membantu masyarakat yang tidak mampu agar dapat tinggal di rumah yang layak. Dalam pelaksanaan RTLH, melibatkan Babinsa untuk membantu dalam rehab rumah sehingga warga dapat menempati rumah yang layak. Mayjen TNI Totok Imam Santoso juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Kodim, Danramil, dan Babinsa, serta mengajak untuk tetap bersinergi dengan Polri.



Selanjutnya, Letkol Inf Edi Purwanto Pabung Mamuju Tengah menyampaikan rasa syukur atas lancarnya pelaksanaan RTLH tahap 3 dan tahap 4. Ia menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan unggulan dari Kasad yang diaplikasikan melalui Kodim 1418/Mamuju. Letkol Inf Edi Purwanto juga menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam pembangunan RTLH dan memohon maaf atas ketidakhadiran Dandim karena adanya kegiatan di Makassar.

Pada kesempatan itu, Hamzah S.E., selaku Ketua Baznas Mamuju Tengah, juga menyampaikan terima kasih kepada TNI dan semua pihak yang terlibat dalam pembangunan RTLH. Ia mengucapkan selamat Hari Ulang Tahun ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin.

Dalam suasana yang penuh haru dan kebahagiaan, acara selanjutnya adalah penyerahan kunci rumah oleh Letkol Inf Edi Purwanto kepada Bidin, yang merupakan salah satu penerima bantuan RTLH. Momen ini menjadi momen yang sangat berarti bagi Bidin, karena dengan adanya penyerahan kunci tersebut, dia kini memiliki tempat tinggal yang layak dan nyaman untuk dirinya dan keluarganya.

Setelah itu, dilakukan pembagian sembako kepada 20 keluarga yang berisiko stunting. Acara ini dipimpin oleh Letkol Inf Edi Purwanto, yang didampingi oleh perwakilan Dinas dan Ketua BAZNAS, serta Kapolsek dan Kades Sinabatta. Pembagian sembako ini bertujuan untuk membantu keluarga yang membutuhkan agar dapat memenuhi kebutuhan nutrisi yang diperlukan untuk mencegah stunting.